

**Soirée  
GEPOG**

# Quel est l'avenir de la pêche en Guyane ?

**Vendredi  
28 novembre**

**19h**

**Conférence réalisée par :**

**Le Comité Régional des Pêches Maritimes et des Elevages Marins (CRPMEM)**



Crevettiers (© RNNC)

Le secteur de la pêche en Guyane représente le premier poste d'exportations du secteur primaire. Une pêche artisanale côtière y est pratiquée, ciblant essentiellement des poissons blancs. Les débarquements officiels de mâchoirans, acoupas... sont estimés entre 2000 et 3000 tonnes/an. Toutefois, les activités de pêche illégale prélèverait jusqu'à quatre fois ce tonnage. Plus au large des côtes, deux autres types de pêches sont pratiquées : la pêche crevettière, principalement destinée pour l'exportation, ainsi que la pêche aux vivaneaux sous licence détenues par les vénézuéliens.

Aujourd'hui, le secteur est considéré en crise en raison d'une surexploitation des stocks, mais aussi par des flottilles peu entretenues, peu modernisées et des moyens humains limités.

Face à la croissance démographique rapide, à la demande croissante en produits de la mer, au besoin urgent de créer des emplois locaux productifs, le secteur de la pêche présente-il un potentiel de développement ? Si oui, quelles sont les raisons de cette crise ?

Existe-t-il des solutions pour relancer l'activité, créer des entreprises, des emplois et générer de la richesse pour la Guyane ?

**Au carbet du GRAINE, 15 rue Georges Guéril, Cité Massel, 97300 Cayenne**



**Groupe d'Etude et de Protection des Oiseaux en Guyane**

15 avenue Pasteur, 97300 Cayenne

Tél : 05 94 29 46 96

Courriel : [association@gepog.org](mailto:association@gepog.org)

Site internet : [www.gepog.org](http://www.gepog.org)